

AGENCIA DE RECORTES

LA EPOCA

PRENSA - COPIA

15 MAR 1994

Secretario general de la Conferencia Episcopal participa en reunión de vicarios

Obispo Contreras: "Debemos saber a quién se perdona"

El secretario general de la Conferencia Episcopal, Sergio Contreras, reiteró ayer la necesidad de esclarecer la responsabilidad de quienes violaron los derechos humanos, para poder determinar a quién se perdona y luego plantear la reconciliación. El obispo

Contreras se refirió así a las declaraciones del diputado socialista Juan Pablo Letelier, quien valoró la actitud del Papa Juan Pablo Segundo al perdonar al turco que atentó contra su vida, destacando, sin embargo, que éste se encuentra privado de libertad.

"Nosotros pensamos que el perdón es una cosa muy, muy importante, pero primero tengo que saber a quién perdono. Un perdón así en el aire no tiene sentido. (...) Todos quisieramos llegar, en algún momento a que la reconciliación nos haga sentir que hemos logrado alguna maduración a pesar del dolor y del sufrimiento", declaró el secretario general de la Conferencia Episcopal, al valorar positivamente la forma en que ha sido acogida la declaración pública que esa entidad emitió la semana pasada.

Sergio Contreras declinó, sin embargo, ahondar en temas de actualidad nacional, insistiendo en los términos en que fue elaborada la citada declaración.

No obstante, el prelado precisó que la tarea de la Iglesia es siempre evangelizar, "invitando a todos los hombres y por supuesto a los políticos también. Esperamos que ojalá todos sean tocados por la fé de Cristo Jesús, a pesar de sus diferencias en cuanto a concreciones en los caminos (...) Ojalá la Iglesia pudiera llegar al corazón de todos para iluminar ese caminar de modo que el quehacer que van haciendo en la sociedad sea conforme a los criterios del Evangelio".

Reunión de Schönstatt

A la sesión de la Comisión Pastoral del Episcopado y de Vicarios de Pastoral que se inauguró el miércoles en la casa de ejercicios de Schönstatt asisten vicarios pastorales de 22 de las 25 diócesis del país, destacando la participación de los obispos Sergio Contreras, Alberto Jara, Miguel Caviedes, Tomás Gon-



Vicarios pastorales analizan orientaciones para 1990-1994.

zález, Alejandro Goic, Carlos González, Jorge Hourton y Manuel Camilo Vial. Sólo Santiago se encuentra sin representación en el encuentro, destacándose la ausencia de Cristián Precht quien se encuentra temporalmente fuera del país.

Cinco orientaciones

En la reunión se analiza la aplicación que las respectivas diócesis hacen de las cinco orientaciones pastorales que la Iglesia planteó para el período 1990-1994. Estas son la vida litúrgica y espiritual, la formación de personas, la acción preferencial por los pobres, la reconciliación en la verdad, además de lo relativo a la evangelización y la cultura.

Al respecto, Contreras explicó que las citadas orientaciones entre-

gan los principios teológicos pastorales que orientan la acción durante cuatro años en el país, teniendo por objeto "ser motivadoras e iluminadoras y plantear las metas que se quieren alcanzar en los trabajos de estos cuatro años en todo el ámbito del quehacer pastoral".

Precisó que en la reunión se recogen las planificaciones de las respectivas diócesis con el objeto de precisar de la mejor forma posible los servicios que debe prestar la Conferencia Episcopal para materializar sus respectivos objetivos.

Durante el día de ayer se analizaron los planes pastorales de las diócesis y, tras una síntesis, se formaron comisiones destinadas a analizar la labor. Hoy se evacuarán conclusiones que serán tratadas en una última sesión, antes de que concluya la anual reunión de vicarios.